
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.24.U1.016, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

VOLLVERSAMMLUNG

Termin: 22.09.2022 um 17:30 Uhr

Ort: 26.24.U1.016 und Discord der FS Bio

Anwesende Räte 10/12

Anfang der VV 17:30 Uhr

Ende der VV 17:57 Uhr

Moderation Jonathan Porath

Protokollant Fabian Krautwald



Tagesordnung:

TOP 0: Regularia

- Protokollführung
- Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 1: Kassenbericht

TOP 2: Entlastung der Kassenwärte

TOP 3: Entlastung der Fachschaftsräte

TOP 4: Berichte

a)  
- Aktivitäten des Fachschaftsrates in der bisherigen Amtszeit
- VG Wort

TOP 5: Finanzanträge

TOP 6: Sonstiges



TOP 0: Regularia

sonstige Anwesende:

● Fabian Krautwald
● Joshua Steinbusch

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP 1: Kassenbericht

● Ausgaben/Einnahmen wurden von Jonathan Porath vorgestellt



TOP 2: Entlastung der Kassenwärte

● Beantragung der Entlastung der Kassenwärte
o Jonathan Aaron Porath
o Alexa Kim Ischebeck

● Kassenwärte wurden mit 0 Gegenstimmen offiziell entlastet

TOP 3: Entlastung der Räte

● Beantragung der Entlastung aller gewählten Räte mit Aufgaben
● Alle Räte sind mit 0 Gegenstimmen offiziell entlastet

TOP 4: Berichte

● Präsenz-ESAG
o Grillplatz 6 ist unsere Veranstaltungsfläche
o Vorträge an allen 3 Tagen
o Einlasskontrollen für Alterskontrolle

▪ Verteilung von Bändchen
o Es steht im Raum, den Geldüberschuss ggf in einen kleinen 

Generator zu investieren. Dies ist für das aktuelle Jahr leider zu 
spät. Desweiteren ist die Idee, der Fachschaft ein Zapfbesteck zu 
organisieren.

o Altbier kommt vom Füchschen, dort werden Fässer bestellt
o Die Organisation von Pils wird diskutiert. Fässer sind im 

Literverhältnis bei ca 2,5-3 EUR/Liter, daher wird überlegt, ob wir 
nicht stattdessen Glasflaschen kaufen und diese in Becher füllen. 
Doch eine Wendung im Gespräch führt dazu, dass wir 
möglicherweise das Zapfbesteck organisieren und dann Pils vom 
Füchschen beziehen

o Getränkekühlung ist ein Thema. Möglicherweise können wir in 
einem Institut kühlen, oder wir mieten einen Kühlwagen an. Jannik 
merkt an, dass der Trinkgut in Reisholz Kühlwägen vermietet

TOP 5: Finanzanträge

● Tüten für die Erstsemester
o 640 EUR // 500 Stück
o Einstimmig angenommen

● Getränke für Teilnehmende an der Berufungskommission (s. TOP 6)
o 450 EUR
o Einstimmig angenommen



Top 6: Sonstiges
● Ende Oktober ist die Berufungskommission für den Ersatz für H.P. 

Schmitt-Wrede. 

o 4 Leute in engerer Auswahl

____________________

Fabian Krautwald (Protokollant)


